

Bécot plus ergonomique



▲ Thierry Bécot (à droite), ici en discussion avec un jeune professionnel algérien, annonce plus d'ergonomie pour la gamme des régulateurs Génius.

Les solutions de ventilation dynamique (latérale ou longitudinale) avec régulation et contrôle de l'ambiance ne sont pas réservées aux seuls grands groupes d'accoupage ou d'engraissement, indique Thierry Bécot, dirigeant de Bécot Climatique. En Algérie, comme dans les autres pays du Maghreb où il est présent, il aspire à élargir ses contacts commerciaux auprès des éleveurs de taille modeste qui s'agrandissent et se professionnalisent. Pour ce faire, il souhaite mettre en place une structure locale de distribution, avec

stockage et installation des équipements, au contact direct des aviculteurs algériens. A l'instar d'ailleurs de ce qu'il effectue déjà au Maroc et en Tunisie.

Les dispositifs de ventilation dynamique avec pad-cooling (panneaux Munters) pour rafraîchir l'air entrant et extraction dynamique (ventilateurs EM50), sont régulés par la gamme Genius lancée par Bécot voici deux ans. En préparation, indiquait au Sipsa Thierry Bécot, une évolution de ces régulateurs pour donner plus d'ergonomie à leur fonctionnement. ●

Bécot ventile et refroidit



▲ **Thierry Bécot** (au centre), patron de Bécot Climatique, a reçu sur son stand plusieurs clients algériens dont Mohamed Oulhadj (à gauche), producteur d'œufs à Tissemsilt, et Mourad Kaouas, producteur d'œufs à Boumerdes et Aïn Delfa.

Spécialiste du contrôle et de la régulation de l'ambiance, la société Bécot Climatique exposait au Sipsa son tout nouvel ordinateur Genius i-Touch, Innov'Space 2012. Thierry Bécot expliquait aux professionnels algériens les fonctionnalités de cet outil de gestion avicole, doté d'un écran tactile et conçu pour contrôler et régler la ventilation, le chauffage, les entrées d'air, la distribution d'aliment, l'éclairage, peser les volailles, et au besoin refroidir l'ambiance. À cet égard, Thierry Bécot indiquait que les systèmes de refroidissement (pad-cooling) associés à la ventilation, sont indispensables pour maîtriser l'ambiance et renouveler l'air dans un pays comme l'Algérie confronté à de fortes amplitudes thermiques, marquées par d'importants coups de chaleur.

Comme au Maroc, Bécot Climatique s'adresse prioritairement aux accoueurs, aux professionnels de l'élevage du poulet mais aussi de la production d'œufs, comme par exemple Mohamed Oulhadj, dont la société Bon Poulet exploite à Tissemsilt deux poulaillers de 90 000 ponduses chacun construits par Serupa et équipés de cages Salmét, et qui projette la construction d'un couvoir ponte. Ou encore Mourad Kaouas, producteur d'œufs à Boumerdes et Aïn Defla avec des ateliers de ponte de 100 000 et 200 000 poules équipés de cages Facco. ●